

# さんりきいっしん

~地域とともにある平岩小中~

発行元: 日向市立平岩小中学校 (文責 校長・向江) 令和4年7月21日

## 学期終業の日 成長した自分自身を褒めてあげよ

71 日間あった | 学期も今日で終わりです。コロナの影 響で、修学旅行の中止や延期など、不安なことも多々あり ましたが、皆さんの温かいご理解とご協力のおかげで、教 育活動を何とか続けることができました。中でも、創部7 年目のバスケット部が悲願の初優勝を果たすという、学校 を元気にするうれしいニュースも飛び込んできました。

さて、明日から35日間の夏休みに入りますが、このと ころコロナの感染が急拡大していますので、健康・安全と 併せて、不特定多数の人込みに入る時は、マスクを着用す るなど感染予防対策に気を付けましょう。

また、今日は | 学期を振り返る日です。各学級でも2学 期に向けた夏休みの過ごし方について考える と思います。2年生以上の皆さんには、始業 の日に「花のスイッチ」の話をしましたが、 目標を決めて「やる気スイッチ」を押しまし

たか?スイッチは押したけど、目標を達成で▼

きずに落ち込んだ人もいることでしょう。

でも、くよくよしてばかりでは何も解決しませんし、 る気がなくなるばかりです。こんな時は、「自分をほめる」 ことをおすすめします。では何をほめればいいのでしょうか。①まずは、結果よりも、「毎日、自分で起きること ができた」「スマホの時間を30分減らせた」など、自分で やろうとした<u>意欲や姿勢をほめましょう。</u>②続けるうち に、無理なく自分のできたことを感じて、自然と認めて、 ほめられるようになっていきます。「無理なく」「自然に」 というところがポイントです。「頑張り」はいりません。

また、親や教師の役割も大切です。●まず、子供がほめ られたいポイントを把握し、❷過程や努力を子供と一緒 にほめましょう。❸また、「私は、○○ちゃんが手伝って <u> てれたから助かっ</u>た。」など、私メッセージを発信しまし ょう。どんな小さな事でも、ほめられ認められた小さな成 功体験が、きっと、子供の自信を育み、「自己肯定感」を 高めることができます。

「学びを止めることなく、ほぼ計画通りに授業や行事を実施することが出来ました。皆さんの分別のある行動に感謝です。」



ビブリオバト

















## 歴史を、元気を、勇気をありがとう

3部活動が7/15(金)から、県中体連大 会に出場しましたが、惜しくも上位進出は ならず、9年生は引退となりました。今回は バスケットボールの試合を初めてライブ配 信し、中学部全員で応援することで、絆を2 深めることができました。また、「経験がな くても」、「人数が少なくても」、『できる』 ということを実証してくれ、「歴史」を築き、 「元気」や「勇気」をもらえました。ありが とう!今週末は水泳競技に出場します。





初戦の妻中戦、前半で波に 乗れず、28-54の敗戦。

ソフトテニス



初戦、広瀬中ペアと互角 に戦うが3-4の敗戦。



ソフトトボール

準決勝、第1シードの住吉中 に善戦するが 0-4 の敗戦。

## 夏季休業中の主な行事

7/23(土)~24(月)県中体連·水泳【中】/ 25(月)~27(水)三者面談【全】/ 28(木)市人権·同和教育研究 大会【全】/ 8/7(日)~10(水)青少年ピースフォーラム【中】/ 8(月)~10(水)市平和交流事業【中】/ 10(水)~16(火)学校閉庁 / 22(月)課題提出日【中】/ 23(火)牧水かるた大会 / 26(金)2 学期始業の日 / 27(土)数学検定 / 31(水)地区英語暗唱弁論大会

### ◇◆平岩小中ホームページ◇◆

http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1606/から、 学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

平岩小中



🗘 🐼 🕙 き 第7波が押し寄せる中でも、全国では京 都祇園祭や博多祇園山笠が行われ、県内でもえれこっち ゃみやざき、ひょっとこまつりが予定されている。伝統文化 を体感することは大切なことなので、平岩の地に住んだか らには、「平岩地蔵まつり」を経験してみたい!(向江)

